

Pressemitteilung

Krieger- und Soldatenkameradschaft Haag freut sich über 1.500-Euro-Spende der Sparkasse Altötting-Mühldorf

Haag, Dezember 2022

Im Herbst 2022 feierte die Krieger- und Soldatenkameradschaft Haag e. V. ihr 150-jähriges Bestehen. Zu diesem festlichen Anlass darf sich der Traditionsverein über eine Spende von der Sparkasse Altötting-Mühldorf in Höhe von 1.500 Euro freuen. Mit der Spende wurde die Restauration der historische Vereinsfahne aus dem Jahre 1874 ermöglicht. Diese konnte bei der Jubiläumsfeier im Herbst dann in neuem Glanz präsentiert werden. Im Dezember 2022 wurde die symbolische Übergabe des Spendenschecks nachgeholt, die aufgrund der Corona Krise im vorherigen Jahr nicht stattfinden konnte. Filialleiter der Sparkasse Haag Siegmund Heilmeier überreichte den Spendenscheck an die Vertreter der Krieger- und Soldatenkameradschaft. Vorstand Siegfried Bichlmaier und Fähnrich Georg Fellner freuten sich sehr und bedankten sich im Namen des Vereins herzlich für die Spende.

Seite 2

Pressemitteilung November 2022



Bildunterschrift (v.l.): Siegmund Heilmeier (Filialleiter der Sparkasse Haag), Siegfried Bichlmaier (1. Vorstand) und Georg Fellner (Fähnrich)

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Franziska Marka
Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8226
franziska.marka@spkam.de

Elisabeth Schmid
Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
elisabeth.schmid@spkam.de